
     Niederschrift 
 
über die Versammlung des Gevelsberger Kirmesvereins e.V. am 28. Mai 2004, 20.00 Uhr, in 
der Gaststätte “Da Enzo“, Hagener Str.,  58285 Gevelsberg. 
<nieder05.doc> 
 
Beginn 20.00 Uhr 
 
 
An-/Abwesenheitsverzeichnis: 
 
Präsidium    Horst B r a u e r   
     Peter D a u m    fehlte   
     Heinrich F r a e n z  fehlte 
     Hans Gerd K ü p e r  fehlte  
     Hans-Werner K u l l i n g fehlte  
     Hans-Heinrich L e s k e r  
     Dr. Klaus S o l m e c k e   
   
Vorstand    Gerd L a a k e      
     Horst-Dieter E r d e l t   

Stefan O e s t e r l i n g     
Beisitzer    Hans Jürgen G l i n t k a m p  
     Jürgen H a r t w i g   
     Peter K o n z e        
     Carsten N e e f    
     Ingo T i m p e l m a n n   
 
Hammerschmied   Michael S i c h e l s c h m i d t    
 
Kirmesgruppen 
die Vertreter der KG   Aechter de Biecke    
     Berge     
     Börkey      
     Dä vam Lusebrink   
     Fidele Vogelsanger    
     Haufer Jungen     
     Hippendorf     
     Im Dörnen     
     Mühlenhämmer     
     Pinass Brumse     
     Schnellmark     
     Vie ut Asbieck     
     Vie vam Kopp     
 
Zugleitung    Wolfram H a h n e b e c k fehlte 
     Udo H ü p p o p   
     Wolfgang K ä u f e r    
     Axel S c h r a m m  fehlte  
     Winfried W o l f    
 
Bewertungsausschuss  Vors. Klaus S c h u l t e   
     Alfons B e c k o n e r t   
     Hans-Joachim B ö h m e fehlte 
     Peter E s t e r m a n n    
     Wilm G r ä f e r   fehlte  



     Michael H a b b e l    
     Stephan H ü c k i n g h a u s fehlte  
     Dr. Gerhardt R e i n e c k e fehlte  
     Wolf S c h l i e p e r   
     Karl S c h ü n g e l   fehlte 

Günter S c h w a r z m a n n fehlte 
     Werner T a s b i e r  fehlte 
     Hans Jürgen Z i e t e n  fehlte    
 
Freundeskreis Gevelsberger Kirmes Alfons B e c k o n e r t     
 
Bürgermeister    Dr. Klaus S o l m e c k e   
 
ProCity    kein Vertreter anwesend  
 
Westfalenpost    Kirsten N i e s l e r     
 
Westfälische Rundschau  Martin K r e h l 
 
City-Anzeiger    kein Vertreter anwesend   
 
EN-Wochenkurier   kein Vertreter anwesend  
 
WAP     kein Vertreter anwesend 
     
 
 
 
Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Der 1. Vorsitzende der KG "Schnellmark", Hans-Dieter Hevendehl, begrüßte alle Anwesenden und 
wünschte der Versammlung einen harmonischen Verlauf. 
 
Gerd Laake begrüßte ebenfalls alle Anwesenden und eröffnete sodann die Versammlung. 
 
Widerspruch gegen die vorliegende Tagesordnung ergab sich nicht. 
 
Folgendes wurde behandelt und beschlossen: 
 
 
Punkt 2: Besuche der Brauerei Schwelm 
 
Für den Besuch in der Schwelmer Brauerei am Samstag, den 26. Juni wurde eine Liste ausgegeben auf 
welcher sich die Teilnehmer eingetragen haben. Für den Besuch am Mittwoch, den 30. Juni wurden 
die Teilnehmerzahlen abgefragt. 
 
 
Punkt 3: Hammerschmiedfete 2004 
 
Der Hammerschmied Michael Sichelschmidt bittet alle Besitzer eines blauen Kittels, diese auch am 
Sonntag auf der Hammerschmiedfete zu tragen. 
 
Durch den 1. Vorsitzenden Gerd Laake wurden noch einmal die gemeldeten Jubilare für 20 Jahre und 
50 Jahre vorgelesen. Weitere Meldungen ergaben sich nicht. An die Vorsitzenden ging die Bitte, die 
20 jährigen Jubilare zur Hammerschmiedfete am 06. Juni einzuladen.  
 



Punkt 4: Kirmesabende 
 
Die Meldungen für Helfer- und Ordnungsdienste wurden namentlich entgegengenommen.  
  
Durch den Geschäftsführer Stefan Oesterling wurden die vorbestellten Eintrittskarten ausgegeben. 
Der weitere Verkauf findet nur noch über folgende Vorverkaufsstellen statt:  
 
    Lotto Braun 
    Reisebüro Hedtstück 
    Lotto Vorsprach 
 
Der 1. Vorsitzende Gerd Laake gab die Zeiten für Auf- und Abbau sowie den Ordnungsdiensten 
bekannt.   
 
 
Punkt 5: Kirmes 
 
Der Termin für die Besprechung mit den Zugbegleitern am 3. Juni um 19.30 Uhr im Vereinsheim der 
KG Hippendorf wird durch den 1. Vorsitzenden Gerd Laake bekannt gegeben. 
 
Dem Antrag des Mountain Bike Clubs Bochum e.V., als Ausrichter des Ruhrbike-Festivals, am 
diesjährigen Kirmeszug mit einer Gruppe Mountainbiker teil zu nehmen, wurde von der Versammlung 
mit 3 Gegenstimmen und 1 Enthaltung zugestimmt. Es wird beschlossen, dass die Mountainbiker vor 
dem Kirmeszug fahren sollen. 
 
 
Punkt 6: Besuch der Gruppen auf den Bauplätzen 
 
Es wurden noch einmal die Besuchstermine durch BWA, Zugleitung, Stadt Gevelsberg, Feuerwehr 
und geschäftsführendem Vorstand mitgeteilt. Die Vertreter der Polizei können aus terminlichen 
Gründen nicht teilnehmen. 
 
Die Polizei wird vorab eine genaue, sich nach den vorgegebenen Auf- bzw. Abmarschplänen richtende 
Terminabsprache mit jeder Gruppe treffen. 
 
Da die "Rundreise" wieder mit einem Bus durchgeführt wird, Abfahrt 21. Juni, 9:00 Uhr, Parkplatz 
Sparkasse, werden die Gruppen gebeten, entsprechenden Anfahr- und Parkraum bereit zu halten. 
 
 
Punkt 7: Ausgabe der Plakate 
 
Die diesjährigen Kirmesplakate wurden ausgeteilt. Der Vorsitzende von ProCity, Hans-Jochen 
Isenberg, erklärte sich bereit dafür Sorge zu tragen, dass die Plakate von den Gevelsbergern 
Einzelhändlern auch aufgehangen werden.  
 
 
Punkt 8: Heringessen 
 
Die Liste für das Heringsessen wurde nach den Meldungen der Anwesenden komplettiert. 
 
 
Punkt 9: Rückgabe der Wanderpreise 
 
Von der KG Im Dörnen fehlte noch der Wanderpreise für den besten Einzelgänger. Dieser wird im 
Kirmesbüro abgegeben.   
 



 
Punkt 10: Anregungen und Mitteilungen 
 
Der Geschäftsführer Stefan Oesterling stellte den Antrag, dass bei zukünftigem Fehlen einer 
Kirmesgruppe bei der Auslosung der Startreihenfolge für den Kirmeszug, diese Gruppe automatisch 
auf Startnummer 13, ohne Wahlrecht im folgenden Jahr, gesetzt wird. Dem Antrag wurde mit 1 
Gegenstimme und 2 Enthaltungen zugestimmt.  
 
Der Hammerschmied Michael Sichelschmidt bat um Mitfahrer auf dem Hammerschmiedwagen zum 
Besuch des Hasper Kirmeszuges 2004.  
 
Reimund Herberg teilte mit, dass es der KG Vie vam Kopp in diesem Jahr nicht möglich sei am 
Gevelsberger Kirmeszug teil zu nehmen. Der Vorstand nahm dieses zur Kenntnis und bat um ein 
persönliches Gespräch um zu überdenken, ob nicht doch noch eine Teilnahme der Kirmesgruppe 
möglich sei.     
 
Uwe Österreich teilte mit, dass sich die KG Haufer Jungen aus der Strasse „An der Drehbank“ in den 
laufenden Kirmeszug einreiht. 
 
Jürgen Hartwig bat darum, die Ampeln am Kirchwinkel und der Eichholzstr. zu drehen. Der 
Vorstand will dieses so weitergeben. 
 
Der 1. Vorsitzende Gerd Laake gab bekannt, dass es aus organisatorischen Gründen auf dem 
Kirmesabend zu einer Programmänderung komme. Die Aechterbiekschen Landsknechte sollen nun als 
erster Programmpunkt den Abend eröffnen.  
 
Wolf Schlieper regte an, die Kirmesmauer während der Kirmestage zu beleuchten. Klaus Schulte 
teilte mit, dass man schon mit der AVU als Sponsor über dieses Thema gesprochen habe.  Zur Zeit 
sponsort die AVU aber noch die Dialeinwand während der Preisverleihung in der Aula alte Geer.  
 
 
Weitere Wortmeldungen ergaben sich nicht. 
 
 
Der 1. Vorsitzende Gerd Laake beendete die Versammlung mit einem dreifachen rupp-di-tupp und 
wünscht den Gruppen noch eine erfolgreiche Bauzeit. 
 
 
Ende der Versammlung 21.15 Uhr 
 
 
 
Gerd Laake   Stefan Oesterling 
 
 


